



Retalhuleu, nuevo destino turístico de desarrollo

Por sus características de infraestructura vial, servicios turísticos disponibles y riqueza natural, el departamento de Retalhuleu fue declarado por el presidente de la República, Otto Pérez Molina, y autoridades de turismo, como nuevo polo turístico de desarrollo.

La declaración fue realizada en el marco de la celebración de la cuenta regresiva del final de la Era Maya, 13 Bak'tun, que se celebrará el 21 de diciembre en el parque arqueológico Takalik Abaj, en el municipio El Asintal, Retalhuleu. El mandatario también colocó la primera piedra para la reactivación del museo "El Caracol del Tiempo".

Pérez Molina indicó que para impulsar este polo turístico se busca la introducción de servicios de transporte aéreo, por lo que se encuentran gestionando con la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) la implementación de un aeropuerto con estándares internacionales, que permitirá la descentralización del tráfico turístico.

Proyecto ambicioso

Al referirse al financiamiento de la reactivación del museo, que estará a cargo del Fondo Nacional para la Paz (Fonapaz) y el Ministerio de Cultura y Deportes, indicó que éste será de aproximadamente Q11 millones; y se espera que se concluya en seis meses.

"Queremos que la política nacional de turismo se traduzca en acciones. Algunas de estas acciones están a la vista y son cosas que podemos lograr y hacer para que esta región de nuestro país sea de desarrollo, próspera y segura", declaró el gobernante.

El director del Instituto Guatemalteco de Turismo (Inguat), Pedro Duchez, indicó

que con la reciente creación de la Secretaría de Turismo se busca que esta actividad sea un "motor de desarrollo" para la economía del país. A la actividad conmemorativa de la cuenta regresiva a 180 días del 21 de diciembre asistieron al menos 25 embajadores acreditados en Guatemala, funcionarios e invitados especiales.

